





-  **Tapis pour Table de Consultation Vétérinaire - Gris Chiné Clair**
- **Design Raffiné** : Ce tapis de couleur gris chiné clair, référence Cemento Brescia, offre un aspect moderne et élégant tout en garantissant un confort optimal pour les animaux lors des consultations vétérinaires.
  - **Adaptabilité Parfaite** : Spécialement conçu pour s'adapter aux tables de consultation vétérinaires, il assure une installation facile et sécurisée, offrant un ajustement précis pour une utilisation pratique et stable.
  - **Entretien Simplifié** : Facile à nettoyer et résistant aux produits d'entretien, ce tapis permet de maintenir un environnement hygiénique tout en offrant une surface antidérapante pour la sécurité des animaux et des praticiens.
  - **Durabilité Exceptionnelle** : Fabriqué à partir de matériaux robustes, ce tapis résiste à l'usure quotidienne et conserve son aspect soigné, garantissant une longue durée de vie dans des environnements professionnels exigeants.



-  **Mat for Veterinary Consultation Table - Light Heather Grey**
- **Refined Design**: This light heather grey mat, reference Cemento Brescia, offers a modern and elegant appearance while ensuring optimal comfort for animals during veterinary consultations.
  - **Perfect Adaptability**: Specifically designed to fit veterinary consultation tables, it ensures easy and secure installation, providing a precise fit for practical and stable use.
  - **Simplified Maintenance**: Easy to clean and resistant to cleaning products, this mat helps maintain a hygienic environment while offering a non-slip surface for the safety of both animals and practitioners.
  - **Exceptional Durability**: Made from sturdy materials, this mat resists daily wear and maintains its neat appearance, ensuring a long lifespan in demanding professional environments.



Références	Désignation
AC-AC300003	Tapis pour table de consultation – Cementto Brescia